



La Junta da luz verde a la prórroga de la Reindustrialización hasta 2023

El Consejo de Gobierno aprueba la propuesta presentada por la Consejería de Empleo ■ El Ayuntamiento de Béjar hace la petición debido a la pandemia y a la inversión en La Covatilla

TEL | BÉJAR

La Junta de Castilla y León dio ayer luz verde a la prórroga para el Plan de Reindustrialización de Béjar, que, con la ampliación, seguirá en vigor hasta finales del año 2023.

En un principio, el plan fue aprobado para el periodo de 2018 a 2021, pero la pandemia del coronavirus y la complejidad de las tramitaciones para invertir el dinero en La Covatilla motivaron la petición del Ayuntamiento de Béjar para ampliar la vigencia de ese programa de fomento territorial.

Tras esa solicitud, el Consejo de Gobierno aprobó ayer la prórroga a propuesta de la Consejería de Empleo con el objetivo de “disponer del plazo necesario para la tramitación y acometida de las infraestructuras comprometidas, así como mantener los incentivos a la actividad económica y la creación de empleo”.

Así lo explica el Gobierno regional en un comunicado, en el que, además, se reconoce que “el contexto actual y la complejidad de las infraestructuras comprometidas y las circunstancias excepcionales derivadas de la covid-19” exigían esta prórroga. Por todo ello, la Comisión de Seguimiento ha considerado “conveniente y necesario” ampliar la duración del Plan de Reindustrialización para “finalizar las actuaciones previstas y mantener un clima favorable al asentamiento de proyectos de inversión empresarial en la zona”.

La ampliación de la vigencia del plan supone, también, la renovación de “la totalidad de los compromisos” de la Junta junto con “la posibilidad de incorporar las propuestas de otras instituciones y entidades de la zona para colaborar en la reactivación económica perseguida”.

Sin embargo, esta prórroga



Imagen del estado de las pistas de La Covatilla tras las nevadas caídas la pasada semana. | AYTO. BEJAR

LOS DETALLES

Prórroga también para la Escuela de Ingenieros

Fue a finales del pasado mes de mayo cuando la Junta de Castilla y León concedió a la Universidad de Salamanca una prórroga para que concluya su parte del Plan de Reindustrialización, que se encuentra bastante avanzada. El millón de euros destinado a la Escuela de Ingenieros ha permitido modernizar las instalaciones del centro universitario con un nuevo laboratorio y la incorporación de nuevos equipos para ayudar a los alumnos y, también, para las empresas que precisen asesoramiento.

También seguirá la Comisión de Seguimiento

La prórroga del Plan de Reindustrialización facilitará que la Comisión de Seguimiento creada para ‘vigilar’ el avance de las medidas siga adelante. En ella, participan la Fundación Anclaje, la Junta, el Ayuntamiento, la Diputación, la Universidad de Salamanca y los agentes económicos y sociales representados en el Diálogo Social.

deberá ir acompañada de “voluntad” por parte del Ayuntamiento de Béjar para impulsar el proyecto de modernización de La Covatilla, según solicitó la pasada semana del viceconsejero de Economía y Competitividad, Carlos Martín Tobalina, en la visita que realizó a la Cámara de Comercio e Industria de Béjar. Sin embargo, la actual crisis política en el Consistorio de la ciudad, tras la dimisión de la alcaldesa, dejará paralizadas las tramitaciones durante unos días en espera de la celebración del pleno de investidura para la elección de nuevo alcalde y la configuración del nuevo equipo de Gobierno.